



## **Reprise des offices réguliers dans le bâtiment historique de l'église de l'ambassade russe à Istanbul**

Le 11 novembre 2018, à l'église Saint-Constantin-Sainte-Hélène, située sur le territoire de la résidence d'été du Consulat général de la Fédération de Russie à Istanbul, le prêtre Gueorgui Sergueiev, nommé recteur intérimaire de la paroisse par un décret de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toute la Russie, a célébré la Divine liturgie.

Le consul général de Russie à Istanbul, A. Podiolychev, des employés du Consulat général, ainsi que des Russes expatriés à Istanbul et dans les environs, ont assisté à l'office.

Des prières pour l'unité de l'Orthodoxie et pour la paix en Ukraine ont été lues pendant la litanie instante. A l'occasion du centenaire de la fin de la Première guerre mondiale, des prières ont été dites pour le repos de l'âme des soldats morts au champ d'honneur.

A la fin de la liturgie, le père Gueorgui s'est adressé à l'assistance, transmettant aux fidèles la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Le prêtre a remarqué que depuis la décision du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe, prise le 15 octobre dernier, sur

l'impossibilité de la communion eucharistique avec le Patriarcat de Constantinople, conséquence de la brutale violation des canons de la part de ce dernier, les fidèles russophones de Turquie avaient adressé de nombreuses requêtes au Patriarcat de Moscou, le priant d'organiser la poursuite de leur vie religieuse. La nomination d'un recteur et le début des offices réguliers dans l'église de l'ambassade russe d'Istanbul est une réponse de l'Église orthodoxe russe à la demande de ses enfants résidant à l'étranger.

A la fin de l'office, le prêtre s'est entretenu avec les représentants de la diaspora russophone de Turquie.

\*\*\*

L'église Saint-Constantin-Sainte-Hélène a été bâtie en 1832 sur le territoire de la résidence d'été de l'Ambassade de l'Empire russe. Elle a été fermée après la révolution, une chaudière y a été installée. En 2009, d'importants travaux de restauration ont été menés sur tout le territoire de la résidence d'été, au cours desquels l'église a été rénovée.

Le 6 juillet 2009, le patriarche Bartholomée de Constantinople et le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avaient célébré le rite de la petite consécration de cette église.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46975/>